

Le Premier Ministre de la Grenade, Dickon Mitchell, termine sa visite à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 14 avr (RHC) Le Premier ministre de la Grenade, Dickon Mitchell, a conclu dimanche sa visite à Cuba, après avoir eu des entretiens officiels au plus haut niveau et signé d'importants accords de coopération dans des domaines d'intérêt mutuel.

Le premier ministre grenadien a été reçu la veille par le président cubain Miguel Díaz-Canel, qu'il a remercié pour son accueil et pour le soutien permanent de son pays à la formation des ressources humaines et à l'activité économique.

Pour sa part, Miguel Díaz-Canel a exprimé à Dickon Mitchell sa satisfaction pour cette visite dans l'île, qui reflète l'excellent état des relations bilatérales, fondées par les dirigeants Fidel Castro et Maurice Bishop.

Le Président de la République a reconnu le leadership de Dickon Mitchell, son travail inlassable pour le développement de la nation sœur, ainsi que le maintien des liens historiques avec Cuba.

Au cours de son séjour à La Havane depuis le 11 avril, Dickon Mitchell a eu des entretiens officiels avec son homologue cubain, Manuel Marrero, et a visité des installations dans le centre historique de la capitale.

Il a également signé plusieurs accords avec son homologue cubain dans les domaines de l'environnement, de l'éducation, de la santé, de l'agriculture et de la pêche, entre autres.

Le dirigeant grenadien a reconnu qu'en dépit de l'impact du blocus économique nord-américain contre Cuba, son esprit de solidarité est toujours le même.

Le chef du gouvernement du petit pays des Caraïbes a remercié les autorités de Cuba pour l'accueil chaleureux qu'elle lui ont réservé et a jugé positif le progrès des accords signés il y a plus d'un an à Saint-Georges, la capitale de la Grenade.

En même temps, il a souligné les nouvelles perspectives qui s'ouvrent maintenant avec leur visite à La Havane, au cours de laquelle ils ont signé des accords et des mémorandums dans d'autres domaines d'intérêt commun.

Cuba a été un grand ami et un grand soutien permanent de la Grenade, a déclaré Dickon Mitchell, qui a souligné la présence d'une brigade médicale de l'île dans son pays, qui a soutenu le système de santé grenadien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/352198-le-premier-ministre-de-la-grenade-dickon-mitchell-termine-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba